

ABSTRAK

Mushaffa Royani, 190103030292. Nilai Keikhlasan Ustaz Pengabdian Pondok Pesantren Darul Amien, Desa Teluk Labak, Kecamatan Daha Utara, Pembimbing (I) Dr. M. Rusydi, M. Ag, Pembimbing (II) Ibnu Arabi, S. Ag, M.Fil.I, Prodi Aqidah dan Filsafat Islam, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin 2023.

Kata Kunci: Nilai, Keikhlasan, Ikhlas, Ustaz, Pengabdian

Penelitian ini membahas tentang nilai keikhlasan pada para ustaz pengabdian di Pondok Pesantren Darul Amien TMI angkatan 2019. Meskipun banyak santri yang memiliki keinginan untuk menjauh dari pondok setelah lulus, terdapat enam alumni yang memilih untuk mengabdikan sebagai ustaz pengabdian. Fenomena ini menarik perhatian peneliti untuk memahami faktor-faktor yang mempengaruhi pemilihan profesi ustadz pengabdian, khususnya dalam konteks nilai keikhlasan.

Penelitian ini diulas dalam bentuk deskriptif naratif, yang dibahas dengan fokus objek penelitian. Peneliti mengangkat rumusan masalah dalam penulisan penelitian ini yakni a) Bagaimana motif ustaz pengabdian di Pondok Pesantren Darul Amien TMI? B) Bagaimana intensitas keikhlasan masing-masing ustaz pengabdian di Pondok Pesantren Darul Amien TMI?

Penelitian ini bertujuan memahami bagaimana motif dan latar belakang ustaz pengabdian di pondok pesantren Darul Amien TM serta memahami bagaimana keikhlasan pada masing-masing ustadz pengabdian di Pondok Pesantren Darul Amien TMI. Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan menjadikan ustaz pengabdian pondok pesantren Darul Amien sebagai responden dari penelitian. Ustaz pengabdian merupakan alumni Pondok Pesantren Darul Amien Angkatan 2019 yang berjumlah 6 orang, kemudian data dikumpulkan dengan melakukan wawancara secara langsung dan dianalisis untuk mengetahui motif dan faktor apa saja yang mempengaruhi nilai keikhlasan sesuai dengan indikator ikhlas. Setelah data selesai dianalisis maka akan disajikan dengan memaparkannya secara deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa para ustaz pengabdian Pondok Pesantren Darul Amien TMI mencerminkan tingkat keikhlasan yang tinggi. Motif utama mereka adalah niat yang tulus untuk membantu ustaz, kiai, dan Pondok Pesantren. Mereka mengakui upaya berharga yang dilakukan oleh ustaz dan kiai dalam membimbing dan mengajar para siswa. Oleh karena itu, setiap tindakan yang mereka lakukan merupakan bentuk penghargaan dan dedikasi yang tulus kepada mereka. Hasil penelitian ini dapat memberikan kontribusi dalam pemahaman tentang nilai keikhlasan dalam konteks pengabdian agama dan mendorong pengembangan nilai-nilai tersebut di kalangan ustaz dan pengabdian di Pondok Pesantren dan lembaga keagamaan lainnya.